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Zukunft des Dock 4 nach Auszug des documenta-Archivs 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.932 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Nach Fertigstellung des documenta-Institutes am Standort Holländischer Platz, 

wird das documenta-Archiv aus dem Dock4 ausziehen. Das Erdgeschoss wird 

dadurch frei. 

 

Wie sieht das Konzept der Stadt Kassel für sein Kulturhaus Dock4 aus? 

 

Wie wird der Platz nach Auszug des documenta-Archivs genutzt? 

 

Ist daran gedacht, die documenta-Verwaltung komplett aus dem Fridericianum 

in das Dock4 zu verlegen bzw. wäre dies möglich? 

 

Wie ist der Sanierungsbedarf des Hauses? 

 

 

 

 

 

 

 

Harry Völler Nicole Eglin 

Vorsitzender  Schriftführerin 




